



つつ、効果的な援助を積極的に実施するともに、その予算の執行状況の概要を総合的に把握するよう努力すべきである。

4 医療保険制度の問題については、国民が適正な医療を保障されるよう十分配慮すべきである。

5 我が国の民間航空の運航の安全を確保するため、十分に配慮すべきである。

6 高齢者雇用対策については、第四次雇用対策基本計画における定年延長の促進を図るとともに、技術革新による産業構造の変化に対応した高齢者の職業訓練制度の充実を図るべきである。

7 住宅・都市整備公団の未入居住宅や保守管理住宅の問題については、早急にその解決を図るとともに、長期保有土地の適正な有効利用を図るべきである。

8 現在の財政制度の下では、地方公共団体は国の財政運営の影響を強く受けている。

政府は、地方公共団体の財政の円滑な運営特に資金繰りについて十分な配慮をするべきである。

二 昭和五十五年度決算検査報告において、会計検査院が指摘した不当事項については、本院もこれを不當と認める。

政府は、これらの指摘事項について、それが是正の措置を講ずるとともに、綱紀を肅正して、今後再びこのような不当事項が発生することのないよう万全を期すべきである。

三 決算のうち、前記以外の事項については異議がない。

政府は、今後予算の作成並びに執行に当たつては、本院の決算審議の経過と結果を十分考慮して、財政運営の健全化を図り、もつて国民の信託にこたえるべきである。

以上が議決案の内容であります。

次いで、決算外二件を一括して討論に付しましたところ、自由民主党・新自由国民連合は、決算伴い、労働力人口の高齢化が急速に進んでおり、について議決案のとおり議決することに賛成。日本社会党・護憲共同、公明党・国民会議、民社

党・国民連合及び日本共産党・革新共同は、議決案のとおり議決することに反対の意見を表明されました。

次いで、採決の結果、決算は多数をもって議決されました。

二件は、いずれも多数をもって是認すべきものと議決いたしました。

以上、御報告申し上げます。(拍手)

○議長(福永健司君) これより採決に入ります。

まず、日程第一の各件を一括して採決いたします。

各件を委員長報告のとおり決するに賛成の諸君

も委員長報告のとおり決しました。

次に、日程第二及び第三の両件を一括して採決いたします。

両件の委員長の報告はいずれも是認すべきものと決したものであります。両件を委員長報告のとおり決するに賛成の諸君の起立を求めます。

○議長(福永健司君) 起立多数。よって、両件とも委員長報告のとおり決しました。

○議長(福永健司君) 提出の趣旨説明

○議長(福永健司君) この際、内閣提出、雇用保険法等の一部を改正する法律案(内閣提出)の趣旨説明

(国務大臣坂本三十次君登壇)

○議長(福永健司君) この際、内閣提出、雇用保険法等の一部を改正する法律案について、趣旨の説明を求めます。労働大臣坂本三十次君。

この数年、雇用問題をめぐる環境は大きく変わっています。すなわち、高齢化社会の進展に伴い、労働力人口の高齢化が急速に進んでおり、また、婦人の職場進出も着実に増加しておりま

業において拡大するなどのいわゆるサービス経済が進んできています。さらに、マイクロエレクトロニクスを中心とする技術革新、素材産業などに見られるような産業構造の転換等が進みつつあります。しかも、このような構造的な変化は、今後とも一層進展することが見込まれる情勢となつておられます。

政府といたしましては、このような変化に的確に対応し、雇用の安定が図られるよう般の施策を積極的に推進していくことを基本方針としており、特に雇用保険制度において、その効率的な運営を確保して、失業の未然防止と離職者の再就職の促進を図ることが極めて重要であると考えております。

ところで、このよだな情勢の変化を背景として、最近における雇用保険の受給者数は年ごとに大幅な増加傾向を示すとともに、高齢者を中心として再就職をする受給者の割合も著しく減少しております。これに伴い、雇用保険財政も急速に悪化しつつあります。このような情勢にかんがみ、雇用保険制度が創設されて十年を経た今日において、これらの構造的な変化に的確に対応し得るものとするよう、その見直しが必要となつてしまひました。

このため、中央職業安定審議会の雇用保険部会に検討をお願いしておりましたところ、昨年末に、今後における産業構造や雇用構造の変化に対応しながら、失業者の生活の安定を図り、再就職を促進すると同時に、労使の負担ができる限りふやさないことにも配慮した、現行制度の改善の方針が示されたところであります。

政府といたしましては、この報告書において示された方向及び中央職業安定審議会における論議を踏まえつゝ、この法律案を作成し、関係審議会にお諮りした上、提出した次第であります。

次に、その内容の概要を御説明申し上げます。

第一は、雇用保険法の一部改正であります。その一は、失業給付の額の算定の基礎を変更することです。現行の失業給付の額は、受給者が失業する前の毎月の賃金に加えて、いわゆる賃与等をも含んだ総賃金を基礎として算定されております。そのため、給付の額が毎月の手取り賃金や再就職時の賃金に比べて割高になつてゐることで、さらに、賞与等の額は、業種、規模による格差が大きく、また、企業の業績によつても変動があることなどの問題があります。これらの点を総合的に考慮して、賞与等を除いて、毎月の賃金を基礎として失業給付の額を算定するよう改めることがあります。ただし、賃金の低い受給者層を中心に給付額の最低保障額と給付率の引き上げを図ることにより、この改正による影響を少なくするよう配慮しているところであります。

その二は、給付日数を変更することであります。現行の失業給付の給付日数は、主として受給者の年齢に応じて定められており、比較的短期間で離職する高年齢者を中心として、給付と負担の不均衡が拡大しております。この点を考慮して、給付日数を年齢に応じて定めるという現行の原則は維持しつゝも、離職前の勤続期間にも応じて定めることといたしております。

その三は、給付制限期間を変更することであります。現在、雇用保険の受給者のうち自分の都合によって離職した人たちがかなりの割合に上つております。これらの人たちに離職を決意する際の慎重な判断を期待し、また、離職後の再就職意欲を高めることにも配慮して、給付制限期間を延長することといたしております。

その四は、高年齢の被保険者の取り扱いを変更することとあります。六十五歳以上の高年齢者は希望も多様化しているほか、これらの人たちが通常雇用につく機会も極端に少なくなつております。このような事情にかんがみ、六十五歳以上で離職した人たちに対しては、基本手当を支給するかわりに一時金を支給する制度を創設するとともに、六十五歳以降に新たに就職した人たちは、被保険者としないことといたしております。

その五は、受給者ができる限り早く就職することを積極的に奨励しようとしてあります。このため、早期に再就職した受給者には、一定の手当を支給する制度を創設することといたしてお

ります。

その六は、日雇い労働者に対する給付の改善を図ることであります。一般被保険者についての失業給付の額を引き上げることに伴い、日雇い労働者の給付金を現行の三段階の上にさらに一段階を設け、四段階制とすることといたしております。

第二は、労働保険の呆見斗の改又等に関する法

第一回 おじいさんの保険料の毎月の額に問題がある  
　　一部改正であります。  
　　一日雇い労働者の給付金を四段階制にすることに伴い、印紙保険料の額を現行の三段階制から四段階制とするなどといたしております。

第三は、離員保険法の一部改正をあります。その一は、船員保険についても、雇用保険と同様の趣旨から、給付日数を離職前の勤続期間にも応じて定めること、六十歳以上で離職した人たち

制度を創設することなどであります。早期に再就職した受給者に一定の手当を支給する対して一時金を支給する制度を創設すること。

その二は、最近における船員保険財政の状況等にかんがみ、失業部門の保険料率を千分の五引き上げるとともに、千分の二を増減した率の範囲内

において、厚生大臣がこれを変更することができることとなることなどであります。  
以上が監査未決去等の一辺と改正する法律案の

以上が専用機関車等の一部を記す。本稿第0

## 雇用保険法等の一部を改正する法律案（内閣）

○議長(福永誠司君) ただいまの趣旨の説明に対する質疑として質疑の通告があります。順次これを許します。網岡雄君。

議長退席、副議長着席

○網岡雄基 私は、日本社会党・護憲共同を代表して、ただいま議題となりました雇用保険法等の一部を改正する法律案について質問をいたしま

まず第一に、雇用保険を考える際の前提であります雇用失業情勢に対する政府の対策についてお伺いいたしたいと存じます。

昭和五十九年三月九日 衆議院会議録第九号

雇用保険法等の一部を改正する法律案の趣旨説明に対する細岡雄君の質疑

総理府の統計によりますと、昨年の完全失業者は一昨年よりも二十万人ふえて百五十六万人になりました。完全失業率は前年より〇・二%上昇して二・六%となつてあります。これは、総理府が昭和二十八年にこの統計をとり始めて以来これまでの最高でありました昭和三十年の二・五%を上回る最悪の数字であります。

失業者の内容を見ますと、二十五歳未満の若年層の失業率は高く、男子四・六%、女子四・五%となつております。また五十五歳以上の高齢者男子の失業率は前年度よりも〇・五%上昇して四・三%となつてゐるのであります。我が国の労働統計では、その月の最後の一週間に一時間でも働いた人たちは完全失業者に含まれていないのでありますから、実際の失業者はもつと多く、問題は発表された数字以上に極めて深刻と言わなければなりません。

そこで中曾根総理にお伺いいたしますが、総理、この深刻な失業の事態は中曾根内閣の経済政策の失敗によって生まれた不況が原因であります。この責任を一体総理はどう感じられておるのです。この責任を明らかにしていただきたいのであります。この責任を明らかにしていただきたいのであります。

また、政府は、昨年十月策定の第五次雇用対策基本計画の中、昭和六十五年度の完全失業率の目安を二%程度に置くこととしておりますが、本当にこの目標を達成する自信がおありなのでございましょうか。もしあるとするならば、その根拠についても明らかにしていただきたいのであります。

次に、ワークシェアリングについて御質問いたします。

この数年来、産業ロボットを始め、マイクロエンジニアリング技術を中心とした最新の機器、システムが工場、事務所、店頭を問わず、雇用の場面広く、しかも急速に導入されつつあります。この新しい技術は、雇用削減能力が極めて高く、そのまま放置すれば失業者の増大を招くおそれがあります。このため、ワークシェアリング、つまり仕事の分かれ合いという観点から、大幅な時間短

縮や休日の増加などによつて完全雇用を目指すべきだと考へ方が廣まりつります。賃金水準の低下を伴わない形でワーケーションを推進するということについて、総理は一体いかなる御見解をお持ちでございましょうか、お尋ねをする次第であります。

す。  
このようにより当初から不足することがはつきりいたしておるにもかかわらず、無理やりゼロシーリングにつじつまを合わせるため故意に過小な予算計上をすることは、財政法上重大な疑義があると思いますが、大蔵大臣の所見をお伺いする次第であります。

さらに、五十九年度の失業給付に対する国庫負担が三たび不足を生じ、予備費から受け入れるような事態はないものと確信しておられるのかどう

か。もし、受け入れられる事態が生じた場合は、いかなる政治的責任をとられようとするのか、この際、明らかにしていただきたいと存する次第であります。

また、労働大臣、あなたは、これらの問題について、担当大臣としてどうお考えなのか、お尋ねをいたします。ともかく、現状では、財政あつて國民なし、大藏省あつて労働省なしと言われても、何事かござりますまい。

いたし方ないと思いますが、いかがでございましょうか。お答えをいただきたいものであります。(拍手)

いて御質問をいたします。  
まず第一に、改正案は、失業給付額の算定から  
夏期、年末一時金を除外するなど給付水準を引き

下げるに至っているのであります。これは雇用保険財政の赤字解消の負担を弱者である失業者に押しつけようとするもので、失業保険制度の趣

旨に反した本末転倒の措置と言わなければならぬと思いますが、この点、いかがお考えなのか、お尋ねする次第であります。(拍手)

第三回 改正案に、高齢者の扶養を大幅に見直し、六十五歳以上の新規就職者は保険対象から除外し、六十五歳以上の離職者には、失業給付にかえて一時金を支給することとし、保険料免除年齢

も六十歳以上からを六十四歳以上に引き上げることとしたとしておるのであります。これは、年金等の制度的生活保障がないまま、高齢者を無理やり引退に追い込もうとするもので、憲法二十七条のすべての国民は勤労の権利を有するという勤労権を否定するものだと存じますが、この点について



検討が行われたものだと思っております。この改正案は、このようなきさつを経て作成したものであり、私としては、できる限り早期にこの改正案により雇用保険制度の改革を図ることいたしてまいりたいと考えております。(拍手)

〔国務大臣小此木彦三郎君登壇〕

○國務大臣(小此木彦三郎君) 貿易摩擦解消のためにも労働条件の改善が必要と考えるが、通産大臣の見解いかんとしありでござりますが、我が国の労働時間が歐米諸国より長いのは事実であります。賃金水準は、米国の水準に比べ低いが、ほぼヨーロッパ諸国並みとなつております。

そこで、貿易摩擦の原因にはさまざまな要因があると考えられます。中でも技術革新の進展、設備の近代化等による我が国産業の国際競争力の優位によるところが大きいと考えております。労働条件の改善につきましては、通産省としてその重要性を認識しているわけでございますが、いずれにせよ、労使の自主的な話し合いに任せられるべきものと考えます。(拍手)

○副議長(勝間田清一君) 橋本文彦君。

[橋本文彦君登壇]

○橋本文彦君 私は、公明党・国民会議を代表し

て、雇用保険法等の一部を改正する法律案について、内閣総理大臣並びに関係大臣に質問いたしま

す。

一国の経済社会において労働者が職場が確保さ

れているということは極めて重要なことであると

同時に、その労働者個人にとっても働き場所のあ

るなしは大問題であり、職を失うことは場合によつてはその人の人生をも左右しかねない問題に

発展することも、これは論をまたないところであ

ります。しかし、現実は常に失業という問題が存

在しております。

雇用保険法が制定されて十年が経過しようし

ておりますが、失業者に保険金を給付して、その

生活の安定を図ることを大きな目的としておりま

した從来の失業保険法に対しまして、昭和四十九

年に制定された雇用保険法は、その目的として、

単に失業者の生活を安定させるというだけにとど

まらず、積極的に失業の予防を高く掲げました。

また、不幸にして失業した場合には、職を求める

活動を容易にするため、雇用の機会を増大させ、

その就職を促進させるものとし、さらに、雇用構

造の改善や労働者の能力の開発向上、そのほか労

働者の福祉の増進を図る。また、その目的を達成

するため必要な事業を行っていく。こうしたこ

とにより、量的にはもちろんのこと、質的な意味

においても完全雇用を達成しようとするものであ

ります。ところが、長引く不況により、失業問題

は深刻の度を加えつあるのが実情であります。

総理は、先ほど景気はどんどん浮揚していると

言いましたけれども、本年一月には失業者数は百

六十五万人に上つております。完全失業率は二

七三%を示しております。昨年十二月に比較いた

しましても〇・一・一・一ポイント上昇しております。

とりわけ女子の完全失業率は何と二・八九%の高

率を示し、統計史上最悪の数値を示したことが總

理府統計局から発表されております。また一方で

は、一月度における有効求人倍率は〇・六四倍と

依然として低迷を続けており、雇用情勢は甚だ嚴

しい状況下にあることを物語っております。

こうした不況の中、雇用保険財政は失業者の

増加に伴い急速に悪化し、昭和五十七年度にはつ

いに二百十七億円の赤字を出し、健全財政から赤

字財政に転落しております。これは、何ら有効な

景気浮揚対策を講じようとなるのか、お考えをお

聞きしたいと思います。

労働大臣にお尋ねいたします。

第一点は、さきにも申しましたように、雇用保

険法が制定されて十年が経過するわけですが、過

去の失業保険法が単なる失業給付金の支給を目的

としていたのと異なり、雇用保険法は、失業保険

制度の全般的な見直しを図つて、労働環境、社会

情勢の変化にも対応できるよう、そして失業の予

防に力を移した制度として発足したにもかかわらず、

は必定でございます。失業者の増大はすなわち保

険給付の増大に必然的につながってまいります。

そこで、将来の雇用の見通しをどのように考えて

おられるのか、将来の雇用政策をお尋ねいたしま

す。

第四点は、高齢者問題でございます。

このたびの改正案では、六十歳前半層の高齢者

が年間七万人も増加するという現実、しかも現

在の受給者は八十五万人にも及んでおります。こ

の数値から見る限り、制度本来の失業予防とい

う目的を大きく外れていると言えます。失業の増

大、ひいては受給者の増大をもたらしている現状

をどのようにお考えでしょうか。

第二点は、今回の改正の意図がどこにあるかと

いうことでございます。

昭和五十七年度に二百十七億円の赤字が出た、

本年度はそれを上回る赤字が出そうだとの理由か

ら、赤字に転落したこととに重点を置いた、いわゆ

る赤字財政立て直しあるいは赤字解消のための改

正なのか。法案の中身を見ますと、一時的な財源

を得るための小手先の部分改正であるとか思え

ません。それとも、労働大臣の先ほどの趣旨説明

にもありましたように、人口の高齢化、第三次産

業の拡大、女子の職場進出などの雇用失業情勢の

構造的変化に対応すべく、制度本来の失業予防と

いう大目的をもう一度見直すための制度的改正な

のか、この際明確にしていただきたいと思いま

す。

なお、この赤字転落に関しまして大蔵大臣にお

尋ねいたします。

この雇用保険制度は、失業給付費負担につい

て、国が原則として給付費の四分の一を負担する

ことになっておりますが、例外として、赤字の場

合、三分の一まで負担してもいいことになつてお

ります。赤字に転落した現在、国は失業給付費に

ついて三分の一まで負担するお考えがございま

しょうか、お尋ねいたします。

第三点は、将来の雇用の見通しであります。

第五点は、賃与が給付金の算定から外されると

いう点です。

一賞与は生活給としての性格が今や固定しており

ますが、今回改正是、賞与は給付金の基礎と

して算出される範囲から除外されることになります。

これでは保険給付金の重大な低落につなが

り、ただでさえ苦しい失業者の生活を圧迫するこ

とになります。改正案の支給最低限度額引き上げ

でカバーされるとお考えなのでしょうか。納得で

きません。そこで、賞与を給付金基礎に算入しな

いとする理由及び算入しないことによりどれだけ

財政上負担が減少することになるのか、お尋ねし

ます。

さらに、賞与が支払われるときにはこの保険料

がきちんと徴収されているにもかかわらず、

一方で保険料が徴収しているにもかかわらず、

今回の改正では失業給付金算定の対象外とすると、いふことは制度として矛盾することにならないでしようか。もし賞与を給付の基礎に算入しないのであるなら、賞与からは保険料を徴収しないことが制度としての整合性にかなうと思いますが、いかがでしょうか。

終わりに、今後ますますマイクロエレクトロニクスあるいはロボット化等の先端技術の発展が見込まれます。したがって、雇用失業情勢の構造的变化はさらに厳しくなることも十分予想されるところであります。そこで、今回の改正は失業予防という観点から余りにも近視眼的であり、将来的展望を欠いていると言わざるを得ません。構造变化に対応できる抜本的な制度改正が必要な時期に来ておられるのではないかと存じます。(拍手)

○内閣総理大臣(中曾根康弘君) 構本議員にお答

えいたします。  
失業対策、景気浮揚対策いかんという御質問でございます。  
最近の統計における失業者数の増大の一つの原因を見ますと、家庭婦人で職業を持ちたいという希望の方がかなりふえてきておるようです。ローンの返済とか子供の教育費とか、そういうことで働きに出したいという意思を持つておる方が職業がない、これがやっぱり数字に出てきているのでふえていくということ、それからもう一つは、高齢化社会に伴いまして、これらに対する対策が必要であるように思われます。そういう点につきましては、これらの希望を持っておられます。一般的に、景気を回復して、それによって雇用を増大させるということは常道であると思いますが、今後とも政

府といつしましては、機動的な財政経済政策の一體的運用あるいは物価の安定的な政策を中心にして民間需要を中心にして民間活力を増大さ

せつつ内需中心の経済成長を達成いたしまして雇用対策を充実させてまいりたいと思っております。

○国務大臣(竹下登君) 雇用保険法では、日雇労

働求職者給付金以外の求職者給付に要する費用につきまして、原則として四分の一を国が負担する、しかし、その費用の四分の三相当額が一般保険料徴収額を超える場合には、国庫負担率の限度を三分の一として、その超過額を国庫が負担するいわゆる高率負担制度が御指摘のように設けられております。この高率負担分につきまして、五十七年度末に発生したものについては、五十八年三月八日大蔵大臣決定、予備費使用によつて措置をいたしております。(拍手)

○国務大臣(坂本三十次君登壇)

○國務大臣(坂本三十次君) 現行雇用保険制度が現下の雇用失業情勢に対応し切れていないのではなかといふ御趣旨の御質問でございました。  
雇用保険制度は、失業者の生活の安定とその再就職を促進し、あわせて失業の予防を図ることを目的として発足したものであります。しかしながらその後の高年齢労働者の急速な増加、産業構造の転換、サービス経済化、女子の進出等々雇用失業情勢の構造的な変化を背景として、雇用保険の受給者数は年ごとに大幅な増加を示しております。したがって、高年齢者を中心として再就職する受給者の割合も著しく減少をいたしております。そのため現行雇用保険制度について見直しが必要となります。

次に、失業予防等の観点から、より抜本的な制度改正を行るべきであるという趣旨の御質問があつたがいまして、新しい失業対策につきましては、基本手当を支給するかわりに一時金を支給するなどして、その効率的な運営が確保されるようになります。

今回の改正案は、最近の雇用情勢の構造的變化

目的にしたものでありまして、中央職業安定審議会雇用保険部会の検討の結果示された改善の方向や、また同審議会の論議を踏まえつゝ、中長期的な観点から作成したものであります。

なお、雇用失業情勢の構造的变化に對処しつつ、失業の未然防止と離職者の早期再就職を図ることは、雇用保険法の改正のみならず、雇用対策全般の目標であります。このため、中央職業安定審議会に雇用対策基本問題小委員会を設け、具体的な検討を進めることいたしております。

その次の御質問は、今後の雇用の見通しと将来の雇用対策についてございました。

最近の雇用失業情勢は、なお厳しさを残しておるもの、景気の回復を背景に改善の動きを示しており、昭和五十九年度においては完全失業率は低下に向かうものと見込まれております。中長期的には、適切な経済運営により適度の経済成長を維持するとともに、第五次雇用対策基本計画の趣旨に沿つて雇用対策を積極的に推進をし、計画の最終年度である昭和六十五年度の完全失業率を二名程度を目安としてできるだけ低くするよう努めてまいりたいと思います。

それから、六十五歳以上の高年齢者の取り扱いについてお尋ねがありました。

高年齢者の雇用対策は、今後ますます重要なものとして取り組んでいきますが、六十五歳以上の高年齢者となると、一般に労働市場からの引退過程にありまして、その就業希望も多様化しているほか、これらの人たちが通常雇用にくつけるために取り組んでいきますが、このような事情にかんがみ、六十五歳以上で離職した人たちに対しては、基本手当を支給するかわりに一時金を支給する制度を創設いたしたものであります。しかしながら、就業を希望する六十五歳以上の人たちに対するには、老人福祉対策事業の一環として、都道府県社会福祉協議会等に高齢者無料職業紹介所を設置し、六十五歳以上の高齢者について就労のあつせんに努めておるところであります。今後ともこれら施策の一層の推進に努めてまいる所存であります。(拍手)

○副議長(勝間田清一君) これにて質疑は終りました。

○副議長(勝間田清一君) これにて質疑は終りました。

○副議長(勝間田清一君) 本日は、これにて散会いたしました。

午後三時二十四分散会

○副議長(勝間田清一君) これにて質疑は終りました。

出席國務大臣  
内閣総理大臣 中曾根康弘君  
大蔵大臣 竹下登君  
厚生大臣 渡部恒三君  
これからボーナスを給付の算定基礎に含めないと、高齢者職業相談室を設置運営するなど必要な援助は今後とも一生懸命やっていきたいと思つております。



昭和五十九年三月九日 衆議院会議録第九号 朗読を省略した議長の報告





額は一、九〇八億九、九四八万円余である。

これを前年度末現在額四、〇四七億八、九六一萬円余に加算すると、年度末現在額は五、九五六億八、九一〇万円余である。

その主な内訳は、公園の用に供するもの五、

八九四億七、五八八万円余、墓地の用に供する

もの二〇億七、九九九万円余である。

また、増減の主なものは、公園の用に供する

もので、増が一、七七六億八、七四三万円余、

減が八八七億八、二六九万円余である。

なお、昭和五十六年三月三十一日現在で行つた国有財産の台帳価格の改定による増減額を含んでいる。

## 二 本件の議決理由

本件は、これを是認すべきものと認め、その旨議決した次第である。

右報告する。

昭和五十九年三月五日

決算委員長 横山 利秋  
衆議院議長 福永 健司殿

去る六日及び昨日は、会議を開くに至らなかつたので、ここに議事日程を掲載する。

## 議事日程 第七号

昭和五十九年三月六日(火曜日)

午後一時開議

昭和五十九年度一般会計歳入歳出決算

## 第一

昭和五十九年度特別会計歳入歳出決算

## 第二

昭和五十九年度政府関係機関決算書

## 第三

昭和五十九年度國有財產無償貸付狀況總計算書

議事日程 第八号  
昭和五十九年三月八日(木曜日)  
午後一時開議

昭和五十九年三月九日 衆議院会議録第九号

昭和五十五年度一般会計歳入歳出決算  
昭和五十五年度特別会計歳入歳出決算  
昭和五十五年度政府関係機関決算書  
昭和五十五年度國有財產無償貸付狀況總計算書

| 衆議院会議録第七号中正誤 |             |
|--------------|-------------|
| 一七           | 段行誤         |
| 一七           | 三八 明快に考えて   |
| 一七           | 二末 主要諸外国    |
| 一七           | 四九 ちもん もちろん |
| 一七           | 二云 調査の方法    |

昭和五十九年三月九日 衆議院会議録第九号

明治二十五年三月三十日

## 発行所

東京都港区虎ノ門二丁目二番四号

大藏省印刷局  
電話 東京 五二一四二二二 (大代) 〒 105一定  
価  
円部